



ECOLOGISTAS

López de Uralde presenta el proyecto Equo en Salamanca

TRIBUNA

El exdirector de Greenpeace España, Juan López de Uralde, presentará hoy viernes en Salamanca el proyecto Equo, que es actualmente una fundación y que pretende tener presencia política en las elecciones generales de 2012. El acto tendrá lugar en el salón de actos de la Facultad de Historia y Geografía de la Universidad de Salamanca, a partir de las 19.00 horas, según adelantó el candidato de Los Verdes a la Alcaldía de Salamanca, Ángel Gamazo. El ecologista y candidato a la Alcaldía destacó igualmente, durante la presentación de este encuentro, que “el momento Verde de Salamanca es ahora y que los salmantinos deben creer en una respuesta ecológica a la actual crisis económica”.